

C/ Sevilla, 6 Baixos 43001-TARRAGONA Tfn. 977-21.45.76 email: info@emiliotours.com web: www.viatgesemiliotours.com

HUNGRIA

DEL 14 AL 19 DE MAYO 2026

Día 1º - TARRAGONA - BARCELONA - BUDAPEST - SZEKESFEHERVAR

Salida a las 06.15 de Tarragona hacia el aeropuerto de Barcelona, T2 y salida en vuelo regular directo de



Wizzair a Budapest a las 10.10. Llegada a las 12.50. Almuerzo en restaurante cercano al aeropuerto y salida por la circunvalación de Budapest hacia Szekesfehervar, ciudad a la que llegaremos en poco más de una hora. Acomodación en el hotel. Seguidamente efectuaremos un paseo por la ciudad, en el que destacaremos el teatro en la calle peatonal, lugar de encuentro de los habitantes de Alba Regia, o la ciudad del castillo blanco (traducción literal del nombre húngaro), ciudad en la que se coronaron los reyes magyares, en la iglesia desaparecida tras la

invasión otomana del S. XVI. Veremos el exterior del palacio arzobispal y curiosas imágenes del arte actual. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 2º - SZÉKESFEHÉRVÁR - PANNONHALMA - GYÖR - SZEKESFEHERVAR

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana visitaremos la prestigiosa Abadía de Pannonhalma.

Situada en lo alto de una colina, este templo benedictino alberga una de las bibliotecas más grandes e importantes de Hungría con los manuscritos mas antiguos del país. Desde su fundación en el 996 no ha dejado de evolucionar, lo que ha contribuido a su ingreso en la lista de Patrimonio de la Humanidad. Al mediodía, nos dirigiremos a Györ, la ciudad más importante del noreste de Hungría, en la que, tras el almuerzo, disfrutaremos de su gran centro histórico peatonal con la Plaza Széchenyi donde se encuentra la columna a la Virgen, la Iglesia



de San Ignacio y la Calle Baross. A media tarde, regreso a Szekesfehervar, disfrutando de esa bella ciudad.

<u>Día 3º – SZÉKESFEHÉRVÁR – VESPRÉM – TIHANY (LAGO BALATON) – PECS</u>



Desayuno y salida hacia Vesprém, conocida como "la ciudad de las reinas" debido a que el arzobispo de Vesprem era quien coronaba a las reinas húngaras. Visitaremos la ciudad vieja, conocida como "barrio del castillo" ubicado sobre las ruinas de la fortaleza destruida por los Habsburgo y continuaremos a Tihany, situada en lo alto de una península que se adentra 5 kilómetros dentro del lago Balaton y goza de una increíble perspectiva. Almuerzo de pescado del lago. Por la tarde, cruzaremos el lago para dirigirnos a Pecs, que fue capital europea de la cultura en 2010 y ciudad

Patrimonio de la Humanidad. Veremos la Basílica de San Pedro, los restos arqueológicos de época romana e innumerables edificios de art nouveau (modernistas). Cena y alojamiento en el hotel.

<u>Día 4º – PECS — BUGAC PUSZTA - SZENTENDRE - BU</u>DAPEST

Desayuno en el hotel y salida hacia Bugac Puszta o "la gran planicie", una amplia zona habitada tradicionalmente por los pastores de manadas de caballos. En una finca, admiraremos las exhibiciones ecuestres de estos jinetes y en el almuerzo degustaremos la típica sopa húngara, el "gulyás". Por la tarde, bordearemos la capital, Budapest y llegaremos a Szentendre, la pintoresca población bohemia a orillas del Danubio en la que efectuaremos un paseo, con sus encantadores rincones y sus muchas tiendas de souvenirs donde efectuar las últimas compras de recuerdos y regalos. A última hora de la tarde, llegada a Budapest. Cena en restaurante y alojamiento en el hotel.

Día 5º - BUDAPEST

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Jornada dedicada a Budapest "la perla del Danubio" y capital imperial. Esta ciudad se extiende a ambos lados del Danubio, en la orilla derecha se sitúa Buda, a 50

metros por encima del río, en la que admiraremos, dentro de su recinto amurallado, el Palacio Real donde se encuentra el "Turul", ave mística símbolo de las tribus magiares, veremos la Iglesia de Matías, el Bastión de los Pescadores con sus siete torrecillas. Almorzaremos en un restaurante y la tarde la dedicaremos a Pest, en el margen izquierdo del Danubio. Cruzaremos por el histórico puente de las cadenas y llegaremos hasta su impresionante Parlamento en estilo neogótico, veremos la Basílica de San Esteban, recorreremos la



Avenida Andrass y contemplaremos la Opera Nacional y llegaremos hasta la Plaza de los Héroes. Cena en las afueras de la ciudad, con espectáculo folklórico. Bastión de los pescadores.

<u>Día 6º - EGER - GODOLLO - BUDAPEST - BARCELONA - TARRAGONA</u>

Desayuno en el hotel y salida hacia Gödöllö, donde visitaremos el palacio de Sissi y almorzaremos. Seguidamente, traslado al aeropuerto para salir en vuelo regular directo de Wizzair a las 17.30 de regreso a Barcelona. Llegada a las 20.10 y traslado en autocar a Tarragona.

Precio por persona: 1650.suplemento de habitación individual 350.-Seguro de cancelación: 60.- euros

El precio incluye:

- Traslados Tarragona aeropuerto de Barcelona Tarragona
- -Guia acompañante durante todo el recorrido
- Billete de avión, Barcelona Budapest Barcelona con tasas y derecho a una maleta.
- Servicio de autocar de acuerdo con el itinerario.
- plaza para guía acompañante desde Barcelona (va de vacaciones)
- 6 almuerzos (1 en la Pustzta) y 5 cenas (1 folklórica).
- Las entradas la Abadia de Pannonhalma, el Palacio de Sissi en Gödöllö la Iglesia de Matías, Bastión de los Pescadores y Parlamento en Budapest.
- Guía local durante toda la estancia en Hungría Hoteles previstos:

Székesfehérvár 4*, Mercure Magyar Kiraly www.mercure.com Pecs 4*, Hotel Palatinus https://en.palatinusgrandhotel.hu/ Budapest 4*, Mercure Budapest Korona www.mercure.com

Seguro basico de viaje.